

Chronik

2009 kam ich auf die Idee, eine eigene Homepage zu erstellen.

Mein Grund war einfach, ich wollte für mein Hobby in der Öffentlichkeit mehr Werbung machen.

Meine Überlegung war, was will und darf ich in meiner Homepage alles veröffentlichen.

Ich begann mit mir selber, da ich für mich keine Genehmigung der Veröffentlichung benötige.

Vom Jungschützen bis heute. Auch hier standen alle meine Erfolge schon in der Zeitung.

Nicht erwähnt habe ich meine einzelnen Vorstandsposten in den über 50 Jahren meiner Schützenzeit.

In den letzten 6 Jahren hat sich das Bild meiner Homepage mehrmals geändert.

So auch jetzt wieder ab dem 01.01.2018.

Die Berichterstattung wurde ebenfalls mehrfach geändert.

Auf Wunsch befreundeter Schützen und Vereine bringe ich nun auch deren Wettkampfergebnisse und Wettkampftermine auf meiner Homepage.

Die Genehmigung, Namen der Schützen und den Verein auf meiner Homepage zu nennen liegt mir vor.

Ich hoffe, dass man mir Anregungen gibt, meine Homepage zu verbessern.

01.01.2018

gez. Hans Pohl